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　伊賀市議会議長　様

　めないともっとひどい水害になる」との回答があった。遊水地でもないのに

　おかしいのではないか。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会１班

　　　　　　代表者　　中谷　一彦

　議会の応援をお願いしたい。

・水害対策におけるポンプの新設について市に請願を出している。市場地区と

　木根地区は毎年水害で浸水し、住宅まで流れ込んでくるため困っている。樋

　門を閉めるために内水が溜まり浸水するので、ポンプアップなどで水を吸い

　上げるなどの対策をとって、早く解決して欲しい。

・県にも樋門を閉めるから浸水するので閉めないで欲しいと言ったところ「閉

　赤堀久実

　中谷一彦

名

・校区再編に伴う廃校地等の整備・管理については、民間に売却されるとどの

　ような企業に買われるのか分からないため、治安に対して不安である。また、

　地区で管理したとしても運動場や体育館が使用できないと困る。売却される

報　　告　　書
　平成２６年１月２２日（水）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　長田地区住民自治協議会

　長田地区市民センター

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、百上真奈

　森川　徹

　と新居に行かないといけなくなる。地域活性化にならないので、売却には絶

　対反対である。

・公民館は老朽化が進んでおり雨漏りもひどいので、総合的に考えて欲しい。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　１月２８日

19
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記 録 者



開 催 日 時 議会報告会１班

自治協議会名

　たが、庁舎は新築する方針となった。また、新居の不燃物処理場の跡地での

　学校新設についても「新しい場所に新しいものは建てない」と反対したのに、

　庁舎は「新しい場所に新しいものを建てる」方針となった。納得できない。

・前市長の時に地区の者10名ぐらいで２回市役所に出向き、当時の新庁舎の計

　画図面を見ながら具体的な説明を聞いたことがある。その後、市長が替わっ

　て計画も変わったが、一度も何の説明もない。これまでのことは何だったの

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・国では2000万の外国人を誘客すると言っているが、忍者は世界的に有名であ

　るので、市でももっと取り入れていけば良いのではないか。

・長田には「芭蕉の森」があるが、台風等で荒れ放題になっており、現在、市

　に要請している。観光客が来て賑やかになるように、もう少しお金をかけて

　整備して欲しい。

・全国を回って忍者の話をするなどＰＲするような人材を育成してはどうか。

　昭和20年代に聞いた忍者の話は今でも心に残っている。

　か。きちんと説明して欲しい。

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

平成２６年１月２２日（水）

　長田地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・地区としては現在地での建て替えを希望している。

・１階部分に食堂やおみやげの販売店などを入れた複合施設をつくれば良いの

　ではないか。

・市がこれからどう栄えていくかを考えるべきである。現在地は上野城もあり

　また電車やバスが集中しているところでもある。今後、後期高齢者が増える

　ことも考慮して10年、100年先を見据えたインフラ整備をして欲しい。

・市長は公約で、お金がないので「河合小学校は新築から改修に」と言ってい

　　　　報　　告　　書（別紙）


